Des voitures d'occasion chez Auto Oasis

Si le chantier d'Oasis 3 se poursuit allègrement, pour une ouverture cet automne, la zone Oasis 1 conserve son dynamisme. Le garage Auto Oasis, crée par Araik Sargisyan et Armen, père et fils, propose, à la vente, des véhicules d'occasion toutes marques. Les voitures proviennent de concessionnaires automobiles et de particuliers. Emmanuel Sibille assure les réparations et l'entretien des véhicules. Deux apprentis du CFA de Vesoul Turter Salih, en mécanique, et Dawson, en commerce, complètent leur équipe.

> Auto Oasis 8 rue des Craies.



Le garage Auto Oasis, géré par Armen Sargisyan, propose, à la vente, des véhicules d'occasion toutes marques.